

## **Lisandro Mehring se lució en el cierre del Campeonato Entrerriano de Triatlón**



Lisandro Mehring se lució en el cierre del Campeonato Entrerriano de Triatlón

Lisandro Mehring, como único representante del Lawn Tennis Club Esperancino, se destacó nuevamente en una competencia de Triatlón, el pasado fin de semana, al realizarse la Final del Campeonato Entrerriano de Triatlón, en Victoria.

Al inicio de la competencia, y frente a la desventaja de no usar traje de neoprene, frente a sus rivales que aprovecharon la mejora que este elemento brinda en la parte de natación, pudo imponerse, y salir entre los primeros tres del agua.

La parte de ciclismo fue una carrera accidentada, donde hubo tres caídas y hasta dos abandonos. El esperancino pudo sortear obstáculos del propio circuito, y aprendiendo de la experiencia, se logró mantener en el grupo de adelante sin perder terreno, para la última parte de la competencia.

En la corrida final, la parte de pedestrismo, aprovechando el grupo de adelante, Lisandro Mehring supo mantener un gran ritmo terminando la exigente prueba con un tiempo de 1 hora 10 minutos y 12 segundos, en la 7ma. posición de la Clasificación General, y obteniendo la 3ra colocación de la categoría Varones Junior.

En esta ocasión, este Triatlón debía ser un ensayo y práctica para aplicar lo aprendido, la experiencia de las competencias anteriores y afinar detalles con vistas a la participación de la Final del Campeonato Argentino de Triatlón. Esta definición se dará el próximo 22 de abril, en Almafuerte, Córdoba.